



Lucie Bisson Chorégraphie et danse

Lucie commence sa formation en ballet dès l'âge de 5 ans à Montréal. Plus tard elle suit des cours et stages intensifs en jazz Simonson avec plusieurs professeurs renommés, dont Mme Simonson. Les années suivantes sont consacrées au perfectionnement en Jazz, Funky et Broadway dans divers établissements reconnus au Québec, Los Angeles et New York. Elle a été danseuse pigiste dans plusieurs spectacles, tournées et festivals ainsi que dans nombreux galas et émissions télévisées au côté de plusieurs artistes. Elle a aussi été chorégraphe/danseuse pour la tournée de Nathalie Simard. Par la suite sa passion pour la danse la dirige vers l'enseignement. En parallèle elle fait une formation à Concordia et obtient une certification en enseignement d'aérobic et Fitness. Il y a maintenant 8 ans elle certification d'instructeur de Zumba qu'elle enseigne depuis. De plus elle a fait partie de troupes de danse latine et a participé à des compétitions de salsa à Montréal et Toronto. Depuis plus de 27 ans elle partage sa passion de la danse avec des centaines d'élèves à travers l'enseignement et la chorégraphie et continue de la faire avec autant d'énergie et de passion.